

**Teufel ... (28.1.2019)**

Der „Teufel“ ... und auch der „Wolf“ ...

sind vom Menschen geschaffene Begriffe für eine „Hülle“ ...  
ein geistiges Gebilde aus Angst ...

welchem ich durch meinen Glauben eine riesige Macht gegeben habe.

Mit diesem „Körper“ identifiziere ich mich immer wieder ... schein darin gefangen ...  
sehe durch seine Augen ... lasse mich von dieser Angst leiten ...  
lasse davon mein Leben bestimmen... und erlebe meine Welt als dunkel und eng ...

Seine Grenzen werden zu meinen ... seine Sichtweise zu meiner ...  
und dadurch mein Blick verzerrt und bis ins Gegenteil entstellt,  
so dass mir das „Teuflische“, „Angstvolle“, das „Sorgen“ ... „gut“ und erstrebenswert erscheint ...  
und mir das in Wahrheit „Helle“ ... das Natürliche, Freie, Lebendige,  
„teuflisch“ vorkommt und mir „Gefahr“ signalisiert ...

Solange ich (noch) etwas „Dunkles“ sehe ... etwas als „dunkel“ verurteile ...  
solange bin ich noch in diesem „Geist“ ...in dieser Täuschung ...

Außerhalb dieser Hülle ... in der „wahren Welt“, ist alles klar und hell und schön und frei ....

Vielleicht kann ich diese „Maske“ zuerst bei meinem „Gegenüber“ erkennen ...  
und will versuchen, sie ihm abzunehmen ...

Aber dann wird mir bewusst, dass ich allein in dieser Hülle stecke ...  
und selber aussteigen muss ...  
Damit ich frei bin und am grenzenlosen, wahren Leben teilhaben kann ...